

## Environmental Policy and Analysis Team Group Head

# Gill Hunter



Gill leads a multi-disciplinary team who manage environmental risks associated with conventional generation. As well as tracking and influencing developing environmental regulation, the team provide environmental case-making, utilizing the team's strengths in quantitative analysis and modelling. These strengths have also been applied to wider strategic issues for our sector, such as developing models to assess the impact of wind intermittency and PV.

Gill has worked in the UK electricity industry for nearly 30 years, undertaking a variety of roles in the field of air quality. Her experience includes hands-on research, air quality modelling and case-making and the development and management of technical work programmes to address key environmental risks.

More recently Gill has focused on environmental strategy and the company's positioning and engagement on developing policy and regulatory issues. Gill is an active member of sector working groups and currently chairs a group on developing emission methodologies, working with regulators to ensure that the requirements of current and future legislation are met in a cost-effective way. Her team has a strong profile across key developing policy & regulatory issues and this expertise adds value in project development and environmental case-making contexts.

## **What gives you most satisfaction in your work?**

When well-constructed arguments based on sound analysis and/or science actually have a real impact.

## **Why did you choose RWE Generation?**

I enjoy the variety of issues covered by my role and the supportive team working environment – I am part of a team who are always willing and able to solve difficult problems.

## **“Your challenge is our passion”**

### **What it means to me:**

We thrive on using our experience and expertise to solve your problems.

**Environmental Policy and Analysis Team Group Head**

## **Gill Hunter**



Gill Hunter leitet ein funktionsübergreifendes Team, das für das Management von Umweltrisiken im Zusammenhang mit konventioneller Erzeugung zuständig ist. Neben der Verfolgung von und Einflussnahme auf Entwicklungen in Bezug auf umweltpolitische Regulierungen, erstellt das Team Umweltanalysen und stützt sich dabei auf seine Kompetenz in quantitativer Analyse und Modellierung. Diese Fähigkeiten setzt Gill Hunter auch für übergeordnete strategische Themen ein wie z. B. für die Entwicklung von Modellen zur Bewertung des Einflusses von Schwankungen in der Windenergie und Photovoltaik.

Gill Hunter ist seit knapp 30 Jahren in der Stromwirtschaft in Großbritannien tätig und hatte diverse Funktionen im Bereich Luftqualität inne. Zu ihren bisherigen Tätigkeiten gehören unter anderem die praxisorientierte Forschung, Erarbeitung von Berechnungsverfahren zur Kalkulation der Ausbreitung von Luftschadstoffen und die Entwicklung und Leitung von technischen Arbeitsprogrammen zur Minderung bedeutender Umweltrisiken.

In letzter Zeit lag der Schwerpunkt ihrer Tätigkeit insbesondere auf der Umweltschutzstrategie sowie der Positionierung des Unternehmens und der Mitwirkung an Richtlinien und regulatorischen Themen. Gill Hunter ist aktives Mitglied in Branchenarbeitsgruppen und leitet derzeit eine Arbeitsgruppe, die in Zusammenarbeit mit Regulierungsbehörden Emissionsminderungsverfahren erarbeitet. Ziel dabei ist es, sicherzustellen, dass aktuelle und zukünftige gesetzliche Vorgaben kosteneffizient eingehalten werden können. Ihr Team verfügt über eine ausgeprägte Fachkompetenz in Bezug auf die Entwicklung von Richtlinien und regulatorische Themen. Durch diese Kompetenz schaffen sie Mehrwert in der Projektentwicklung sowie in der Erstellung von Umweltanalysen.

## **Was gefällt Ihnen an Ihrer Arbeit besonders gut?**

Wenn gut aufgearbeitete Argumente auf der Grundlage von ausführlichen Analysen oder wissenschaftlichen Erkenntnissen tatsächlich etwas bewirken.

## **Warum haben Sie sich für RWE Generation entschieden?**

Mir gefällt die Vielfalt der Themen, die ich im Rahmen meiner Position bearbeite, und die Arbeit in einem Team, das Probleme engagiert und kompetent angeht und in dem man gegenseitige Unterstützung erfährt.

## **„Ihre Herausforderung ist unsere Leidenschaft!“**

### **Diese Botschaft bedeutet für mich:**

Wir nutzen unsere Erfahrung und unser Fachwissen zur Lösung Ihrer Probleme – und das mit Leidenschaft.